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九州電力は、川内原発３号機の増設を正
式に表明した。現在の規模で十分に電力
需要を賄っているのに、なぜこれ以上の増設
が必要なのか？
川内原発ゲート前の桜の花びらの実に１３％は
花びらの数が少なくなるなどの異常が見られ
ている事はあまり知られていない。３号機の増
設で、この影響がさらに広がると、薩摩川内
市の農林水産物に対する風評被害は
いか程のものになるのだろう。万が一、事故が
起こった場合は、鹿児島県内の農林水産
業のみならず、観光業や飲食業にも多大な
影響を及ぼすのである。
川内原発は本当に必要か？
なぜ、電力の大量消費をしている大都会に
造らないのか？造れないのか？

日時：１月２５日(日)
　　　　　１０：００～12：00
場所：JAさつま川内４階会議室
　　　　　薩摩川内市若松町9-17
講師：澤井正子(原子力資料情報室)

入場無料

講演会の開催


